

## Auch im zweiten Heimspiel des Jahres zu schwach

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 28. Januar 2013 um 13:48 Uhr -

---



Die 6. Herren muss trotz passablem Start in die Freitagspartie gegen Hundheim-Bell 3 die Überlegenheit der Gäste anerkennen und verliert nach gut zweistündigem Kräfteressen relativ klar mit 3:8. Dabei hatte es sehr gut begonnen: Im Doppel siegten Karin Gregori/Margot Eich mit 3:0. In den Einzeln erarbeitete sich das Team durch die Schwestern Karin Gregori (Foto) und Doris Emmel, die beide ihre Gegner in die Schranken zu weisen wussten, eine 3:2-Führung. Doch damit hatte die TuS-Mannschaft ihr Pulver schon verschossen und legte keinen einzigen Punktgewinn mehr nach. Die nächste Möglichkeit im neuen Jahr endlich zu punkten bietet sich erst nach der Fastnacht am 22. Februar beim SV Beltheim 5. Im Spiel gegen den Tabellennachbarn geht es dann um den sechsten Rang in der 4. Kreisklasse Staffel 1.